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asenta y seis ganaderos de 15 municipios han utilizado cada año, por término medio, la maquinaria facilitada por el Ministerio de Agricultura para las faenas de recolección del heno 

Se inició el año pasado y tiene una duración de cinco 

EL PLAN DE FORRAJERAS 
CUMPLE SUS PRIMEROS OBJETIVOS 

El plan de forrajeras que viene desarrollando la Delegación de 
Agricultura en el valle de Lozoya y que posteriormente se va a 
ampliar a la zona de Somosierra tiene ¡os objetivos de adaptar 

(incas para que se pueda recoger heno en una zona donde por las 
condiciones meteorológicas y con las condiciones de la tierra es 

difícil que se den otros cultivos. Con subvenciones a fondo perdido 
del 50 por 100 de las inversiones, se calcula que este año el 

presupuesto asciende a 37.567.000 pesetas y a 567 las hectáreas 
preparadas para ser utilizadas como pastizales 

El . agricultor solicita las 
^ejoras en la Delegación de 
^incultura, describiendo las 
aracterísticas de la parcela, 

pens ión , etc., junto con la 
ganadería que dispone y recur-
JJOS que necesita. Todo esto se 

avVrt C O n r i S o r > P a r a °»ue l a s 

nas 
no se concedan a perso

gas que n o t j e n e n q u e v e r c o n 

, agricultura y así evitar que 
s recursos vayan a parar a la 
ejora de parcelas para la 

^nstrucción de chalés, por 
jemplo. Con la información y 

^esoramiento por parte de los 
"^nicos de la Delegación en 
Jje se aplica la modalidad que 

e]or convenga a la solicitud, 
« « se presenta. 

Da P u e d e n solicitar ayudas 
jjara desbroce, roturación, pre-
fernC 'Ón d e t e r r e n o > semillas, 
j . f izantes, cercados interme-
t
 o s Para aprovechar los pas-
,u s . encalados, refugios. Si se 
•acen l a totalidad de los traba-

co t
e x p u e s t o s > !a hectárea suele 

oa r u n a s c i e n m i ^ pesetas, 
da r i U d a d cons iderada a l ta 
diat *0S r e n dimientos inme-
^atos. Sin embargo, gran par-

rot l a s s ° l i c i t u < l e s s o n P a r a 

Q .Uración, que consiste en 
Huitar de los montes el rebollo 
bar m a*e z a> hacer zonas claras 
L ? u e luego se pueda sem-
ac?r • i e r b a Y recogerlo. Esta 
i Vldad de mejora de pastiza-
e . ^n régimen privado fue 
«ablecida en Consejo de 

10 ? lc t r 0 S p o r l a o r d e n d e l 

MaH • ' ^ e n *a P r o v m c i a ^ e 

adrid se empezó a trabajar 
n mayo del año pasado. 
. E n el año 1981, las solicitu-

t<vi ^U e r°n 14 y se aprobaron 
das, alcanzando el presu

puesto a 22.143.000 pesetas y la 
A t e n c i ó n l o g r a d a de 
"•«00.000 pesetas. Las hectá-

eas mejoradas fueron 98. 
Los resultados en 1981 fue-

°n orientadores y han servido 
Para que en el actual se amplíe 
l a comarca de trabajo. Mien

tras que el pasado año se con
cretó a los pueblos de Lozoya, 
Pinilla, Alameda y Rascafría, 
en este año 1982, además de los 
mencionados, se incluyen Soto 
del Real, Majirón, La Serna del 
Monte, Braojos y Vergara de 
los Montes. Las solicitudes has
ta la fecha son de 39 y el presu
puesto asciende a 37.567.000 
pesetas, con lo que se van a 
mejorar 567 hectáreas de pasti
zales. Se calcula que hasta 
finales de año aumentan las 
solicitudes en seis o siete más, 
lo que significará un aumento 
de 200 hectáreas mejoradas. 
Las subvenciones a fondo per
dido alcanzan hasta la fecha a 
13.887.000 pesetas. 

AUMENTO 
DE PRODUCTIVIDAD 

El plan tiene una duración 
de cinco años y lo fundamental 
que se quiere conseguir del 
agricultor, según nos informan 
en la Delegación Provincial, es 
que se mentalice en la prepa
ración de sus pastizales para 
conseguir una productividad 
mayor. También se intenta 
convencer a los ayuntamientos 
para que vean la utilidad de 
preparar los terrenos comuna
les para que, a la vez de conse
guir subir las rentas a los gana
deros, logren elevar el nivel de 
vida de los municipios. Esta es 
una de las pocas actuaciones 
que tiene la Delegación en lo 
que respecta a producción 
vegetal, para ayudar con sub
venciones a la zona Norte de la 
provincia. Desde 1979, se ha 
introducido maquinaria pesa
da en la zona para roturar los 
terrenos. Para reducir costes 
en los trabajos se intentó agru
par al mayor número de gana
deros y se asesoró en los traba
jos. Antes de que llegase este 
plan de 1981, en los años 1974 
al 1977, el Ministerio cedía en 
alquiler simbólico máquinas 
segadoras, empacadoras, esbro-

zadoras, a los agricultores en la 
zona de Buitrago. El uso medio 
que se ha hecho de esta maqui
naria hasta 1980, ha sido de 66 
ganaderos en unos quince 
municipios cada año y han 
recogido 566 toneladas de heno 
empacado y 460 de heno sin 
empacar. 

Con todas estas medidas se 
quiere conseguir un aumento 
de la productividad además de 
una mejora en las explotacio
nes. El plan ha sido aceptado 
por el ganadero, prueba de ello 
es que este año entre todas las 
solicitudes hay cinco que ya 
hicieron la solicitud el año 
anter ior . Sin embargo, el 
hecho de que la tierra sea a 
veces ar rendada hace que 
algunos ganaderos no puedan 
disponer con libertad para 

hacer las mejoras que conside
ran necesarias. También ha 
habido muestras de inquietud 
por los problemas al recibir el 
dinero de la subvención. Por 
error en los ordenadores ha 
sucedido que los ganaderos 
han tardado en cobrar después 
de tener ya hechas las obras. 
Generalmente se cobra al mes 
de certificar, cuando se ha 
dado el visto bueno a la mejo
ras, pero en esta ocasión han 
pasado varios meses y el dine
ro asignado para este fin no se 
encontraba. Por lo demás, este 
plan de mejoras se considera 
como una necesidad para t i 
ganadero de la zona Norte de 
Madrid, que ve como única 
salida el mejorar la ganadería, 
ya que es lo que se acomoda a 
la comarca. 

En zonas como 
Lozoya o Somosierra 

puede conseguir 
importantes 

rendimientos en 
tierras no aptas para 
otros cultivos. En el 
presente año pueden 
quedar preparadas' 
para ser utilizadas 

como pastizales 567 
hectáreas, con un 

presupuesto de 37,5 
millones de pesetas, 

de los cuales se 
subvenciona el 50 

por 100 

Según diferentes estimaciones 

EL CAMPO MADRILEÑO DEBE 
5.000 MILLONES DE PESETAS 

El endeudamiento del 
campo madrileño alcanza 
los 5.000 millones de pese
tas, cifra considerada alta, 
ya que la provincia es de las 
últimas de todo el territorio 
nacional en cuanto a la 
inversión. A excepción de 
Galicia, donde siempre la 
inversión ha sido mínima, 
la provincia de Madrid ocu
pa el puesto 43 de las 50. 
Reflejo de la situación de 
empobrecimiento es que 
mientras que en producción 
ocupa el puesto 31, en renta 
agraria tiene el 35. 

De los 800.000 millones, 
cifra que se baraja cuando 
se habla de lo que debe el 
campo español, a la provin
cia de Madrid corresponden 
5.000 millones de pesetas. 
La dificultad de globalizar 
todos los cauces de la activi
dad financiera no es incon
veniente para sacar las con
clusiones estimativas que 
llevan a considerar la situa
ción como de catastrófica. 
El campo madri leño se 
encuentra empobrecido y 

Esta cifra es 
particularmente 

grave si tenemos en 
cuenta que los 

niveles de 
inversión son muy 

bajos, situando a la 
provincia en el 

puesto 43 

en los últimos lugares en la 
inversión, sólo encubierto 
por la sombra que ofrece la 
actividad de elaboración de 
productos agrarios que se 
desarrolla a la vera de la 
ciudad. 

En la memoria del Banco 
de Crédito Agrícola del año 
1981, sólo en cuentas de cré
dito Madrid tenía 2.748 
millones de pesetas, distri
buidos en 76 millones para 
entidades agrícolas (coope
rativas y SAT), 388 para 
empresas agrícolas, 835 

para industrias agrícolas. 
Dentro de estos créditos 
directos, 79 eran varios. En 
los créditos indirectos, que 

for te eran negociados por 
os bancos y Caías de Aho

rros, sumaban 1.315 millo
nes de pesetas. 

En los años 1978 y 1979 la 
concesión neta de crédito 
han sido de 1.293 millones 
de pesetas, de los que gran 
parte aún no se han pagado. 

Según fuentes de la dele
gación de Agricultura, com
parando la provincia con 
otras de sus mismas carac
terísticas, como puede ser 
f)or ejemplo Albacete, se 
lega a la conclusión que el 

Íiroblema del campo madri-
eño, además de los proble

mas estructurales, como es 
el envejecimiento de la 
población, se encuen t ra 
descapitalizado. Sólo en 
renta agraria se pierden 
cuatro puntos, si se compa
ra con la producción, lo que 
demuestra que el dinero del 
campo se invierte en otra 
actividad. 
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TOROS Son las más importantes de la región madrileña 

ULTIMADAS LAS FERIAS DE SAN SEBASTIAN Y COLMENAR 
E STÁN prácticamente ulti

mados los carteles de las 
ferias de San Sebastián de los 
Reyes y Colmenar Viejo, las 
dos más importantes de la 
región. 

La feria de San Sebastián de 
los Reyes se supera año tras 
año. La de 1981 fue un éxito 
sin precedentes. Este año, tan
to las peñas taurinas, activas y 
numerosas, como el empresa
rio, Eduardo San Nicolás, han 
echado el resto para dar una 
feria de categoría. 

Los días 21 y 22 de agosto 
habrá novilladas sin picadores, 
en las que actuarán el noville
ro local José Luis de los Reyes, 
Carmen Murcia, triunfadora 
de la feria pasada, y tal vez 
debute Andrés El Calavera, 
cuyo nombre artístico desco
nozco. El miércoles 25, novillos 
de Peñajara para los novilleros 
punteros: F e r n a n d o Vera, 
Curro Duran y Luis Miguel 
Campano. El jueves 26, toros 
de Frías para Orteg'a Cano, 
Morenito de Maracay y José 
Luis Palomar. El viernes 27, 
toros de Los Guateles para 
Niño de la Capea, Tomás Cam-
puzano y Pepín Jiménez. Sá
bado 28, toros de Garzón para 
Paco Camino, Manzanares y 
Ortega Cano. Cierran la feria, 
el domingo 29, los rejoneadores 
Domecq, Vidrié, Curro Bedoya 
y un portugués, que podría ser 
Várela Crujo. 

Colmenar Viejo supera esta 
remporada los flojos carteles 
de la interior. El joven empre
sario Francisco Gil está obliga
do a reparar el error cometido 
con el pueblo más taurino de 
Madrid. • 

Estos son los carteles de la 
feria que tendrá lugar los últi
mos días de agosto y primeros 
de septiembre. Toros del mar
qués de Albaserrada para Gre
gorio Tebar, Julio Robles y 
José Antonio Campuzano. 
Novillos sin designar para Fer
nando Galindo, Jorge Manri
que y Franco Cadena. Toros de. 
Sánchez Arjona para Ruiz 
Miguel, Dámaso González y 
Tomás Campuzano. Y una 
novillada para Jorge Manri
que, Morenito de Jaén y Carlos 
Cancela. 

Curro Vázquez demostró en la corrida de la «Beneficencia chica» que su sitio en el universo del toreo tiene que estar más arriba 

Éxito de la corri
da de la MUNPAL CURRO VÁZQUEZ, Torero 

para leyenda 
La corrida de la MUNPAL, la «benefi-

ciencia chica», fue un éxito. A pesar de 
que no se llenó la plaza hubo espectáculo 

f racias al buen son de los astados de Jesús 
'rilla y al hacer torero de Curro Vázquez. 
Se lidiaron un toro de Núñez para rejo

nes, en puntas, manso y difícil. Cinco 
toros de Jesús Trilla, antes Antonio Mén
dez, con trapío, exceso de kilos y nobles. 
Y un sobrero de Moreno Pidal (cuarto 
lugar), manso. El rejoneador Diego Gar
cía de la Peña, palmas. Curro Vázquez, 
oreja y palmas. Paco Alcalde, aplausos en 
los dos. Ortega Cano, silencio en los dos. 
Destacó en la brega Rafael Torres. 

Curro Vázquez es torero de la cabeza a 
los pies. Toreros así, aun cuando estén en 
el «hoyo», en cualquier momento que sal
ga el toro con el son de los antonioméndez 
son capaces de bordar el toreo. Senti
miento, finura y elegancia hay en Curro, 
pero también temple, sentido de las dis
tancias, medida. Desgranó una faena pre

ciosa, completa, sobre ambas manos. Un 
trincherazo y un cambio de mano fueron 
el grito hondo, «quejío», del alma de tore
ro, de artista muy grande. Luego le tocó el 
manso y lo abrevió con eficacia. Curro, 
torero, sólo te falta leyenda y aureola 
para ocupar el pueto que te mereces. Ya 
vendrá. 

Paco Alcalde, muy fuerte y preparado, 
lució con capote y banderillas. A su modo, 
muleta atrás, cumplió en sus faenas ante 
un toro noble y otro con problemas. Orte
ga Cano, sin sitio, gris, apagado, sin perso
nalidad. Voluntad y poca clase mostró el 
rejoneador García de la Peña. 

TOROS EN LA REGIÓN 
En Colmenar Viejo, 30 vecinos del pue

blo organizaron una novillada de lujo. 
Hizo su debut en festejo mayor la ganade
ría de Benita Sanz Colmenarejo, cuyo 
f>ropietario, el amigo Furrinche, salió de 
o más satisfecho. Los novillos, mansos y 

encastados, dieron juego. En especial el 
tercero, cuarto y sexto. Galindo estuvo 
muy conservador. Carlos Cancela tuvo el 
peor lote y estuvo frío, flojo, dubitativo-
Luis Cancela defraudó. Muy disgustados 
quedaron los colmenareños con sus paisa' 
nos toreros. 

En San Sebastián de los Reyes se cele
bró un festejo de promoción de la Escuela 
Taurina, patronato que forman Diputa 
ción, Ayuntamien to y empresa de 
Madrid. Se lidiaron novillos de Alfonso 
Navalón, bravos. Destacó Gitanillo Vega* 
un chaval de Badajoz, que lleva el toreo 
en la cabeza. Tiene Domingo Vega con
tratadas las ferias de Cenicientos y Torre-
lodones, que se celebran en la segunda 
semana de agosto. También triunfó en 
San Sebastián el diestro local José de l°s 

Reyes, aventajado alumno de la Escuela-

Jorge 

LUCHA El ñamante campeón mundial de los semimedios, Santi Rico, 
estrena su corona haciendo pareja con Madrazo 

CONTINÚAN LAS VELADAS VERANIEGAS EN «LA MINA» 
Después del extraordinario 

éxito deportivo y de la masiva 
asistencia de público, el pasado 
sábado, con motivo de la dispu
ta del mundial de los semime
dios, su promotor, Alberto 
Sobrín, ha confeccionado para 
mañana, día 7, otro sugestivo 
cartel de los que tanto agradan 
al público y cuyo contenido es 
el siguiente: 

PRIMER COMBATE: Para 
empezar el programa, dos 
«duros» sobre el ring: El Gitano 
de Parla, con su enorme forta
leza, enfrentado al veterano y 
buen profesional mexicano 
Pancho Villa, un hombre ya de 
los fijos en estas veladas que 
combina sus conocimientos de 
la lucha con la teatralidad muy 
agradable. 

S E G U N D O C O M B A T E : 
Lucha femenina. Enfrenta-
miento de gran interés, ya que 
representa la reaparición de 
Susant, la formidable enmas
carada, de 57 kilos, totalmente 
repuesta de su pasado percance 
hanido precisamente en su 
anterior combate con su rival 
de mañana, Encarnita Gonzá
lez, de sólo 50 kilos de peso y 

de un tremendo dinamismo. 
Magnífica se me antoja la oca
sión para el desquite de 
Susant, aunque su rival no da 
facilidades. 

TERCER COMBATE: Sigue 
el interés de la mano de dos 
luchadores bien distintos, pero, 
sin embargo, muy taquilleras. 
El Karateka y el mexicano 
Karloff van a disputar un sin

gular choque en el que han 
puesto en juego su propio pelo, 
de tal suerte que el perdedor 
deberá de cortárselo al final de 
la pelea sobre el mismo cuadri
látero y en presencia del públi
co. La idea es original y seguro 
que va a contribuir como un 
serio incentivo en favor de los 
asistentes y de los propios 
luchadores, que harán lo impo

sible, con tal de no perder sus 
atributos capilares. 

CUARTO COMBATE: Cie
rra la reunión el catch a cuatro 
o lucha por relevos, entre dos 

Í
jarejas fenomenales. De un 
ado, Madrazo, rudo y hábil 

combatiente, haciendo .pareja 
con el flamante campeón mun
dial del semimedio, Santi Rico, 
quien va a tener ocasión de 

Un sábado más, los musculosos luchadores harán pasar una velada agradable a los aficionados caraban-
cheleros 

estrenar, su reciente títul°' 
conseguido hace una sema113 

en este mismo escenario, ant 
sus muchos seguidores y paisa
nos carabancheleros. En fren
te, dos hombres violentos hasta 
lo indecible y dotados de una 
ferocidad tremenda; estanco 
hablando de El Exótico y áe 

Frank Evia, un asturiano muy 
experto; ambos desplazan P° 
lo menos 85 kilos de «tonelaje^ 
La pelea va a ser de las d 
«abrigo» por la cantidad °-
«leña» que se va a repartir. 

Para cerrar, decirles Qu 

todos los combates son a cuatr 
asaltos de cinco minutos, c o n L 
ya es habitual, excepto el ° 
relevos, que es a un solo asaj1 

de treinta minutos. Y decirle^ 
también que la próxima velad3 

reserva una sorpresa muy 
guardada por el promoto^ 
pero que de llevarse a efe?l 

va a constituir una auténtic3 

novedad dentro de la lucha en 
Madrid; CISNEROS lo sabe y 
ya se lo comunicaremos un 
poco más adelante. 

P. J. GARCÍA-
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Pabellón cubierto del complejo deportivo Andrés Torrejón 

El presupuesto del presente año asciende a 150 millones, 
más otros treinta y uno para inversiones 

MÓSTOLES, LA POBLACIÓN QUE 
MAS DINERO DEDICA AL DEPORTE 

Presn a t a m i e n t o de Móstoles aprobó hace varias semana» su» 
Jj?°Puestos para el nuevo año. Sobre un presupuesto global de 3.200 
"""ones, el Patronato Deportivo contara con 150 millones. Hoy por 

"oy. éste es el mayor presupuesto para deporte que existe 
en nuestra región 

hab!tÓoSt?les c u e n t a con 1 5 7 0 0 0 

ció n^ n t e s censados, y la pobla-
Por i n P ° r t i v a s e calcula en el 10 
Sobre s u Población total. 
^ i e n h ! ^ . p o r ? e n t í * i l e l A y u n " pl)esto H levado el presu-
afi0 j eP0rtivo con respecto al 
direcw "or> y a °lue> ^ S " 1 1 e l 

Dep0r;- ^cnico del Patronato 
a1oD?V?' Ignacio Amiano, «el 
PUestni f igu raba en el presu-
C0ns °

 l a ayuda de Diputación y 
al no ii p e r i o r d e Deportes, y 
reCUr • Uegar ésta, tuvimos que 
puest

 l r a nuestro propio presu-
y obra^3^3 instalaciones nuevas 
Este* e Primera necesidad». 
VQ "e . según Amiano, el moti-
pu6~t„

 e i cual el pasado presu-
6810 quedó corto 

SSCUEU 

i varias semanas sus 

está en construcción uno nuevo, 
que vendrá a paliar en parte la 
demanda existente en este 
deporte. 

Gimnasia deportiva, con un 
entrenador nacional y dos pro
vinciales para 51 gimnastas. El 
problema de esta escuela es la 
falta de material. En gimnasia 
rítmica hay 114 chicas. En pati
naje, un entrenador nacional 
para 120 practicantes. En judo, 

contamos con 31 millones para 
inversiones, que este año estarán 
destinadas a la iluminación de 
las pistas polideportivas, así 
como la de atletismo y tres cam
pos de fútbol. También se va a 
construir en la zona de aparca
miento un parque finlandés, con 
una pista asfaltada para automo
vilismo, patinaje y todo aquello 
relacionado con el deporte de 
ruedas. Por otro lado, queremos 
adecuar y mejorar el sistema de 

climatización de la piscina 
cubierta; otra de las ideas es la 
construcción de un pabellón 
cubierto que subvencionará la 

T — ~AS DEPORTIVAS 
Móst0i

 e s c u e l a s deportivas er 
eiiw: ,es cuentan con una parti 
mes " m 1 5 0 0 0 Practicantes al 
c lub - . . 6 escuelas y los propios 
d.. s lnciuidoo <>« A..»^<. Vr. OÍQ-

150 
á» 

- ^ u c i m y lira yiuyi\ 
e? . l n c l u i d o s en éstas. En aje nay 150 niños entre lo 

5*tá, 

niños entre los 
'Cera T Poniera, segunda y 

-^ uh' v i s i o n - E s t a escuela c 
U pise; c a d a en un vestuario de g 
les va : P e r o parece ser que se <¡> 
decent3 na°ilitar un lugar más 

einiv! atletismo se cuenta con 
tas, r,ent renadores para 160 atle-
hay Q

e n t r o d e esta especialidad 
^i ioH d e c i r q u e e l c l u b d e a t l e " 
lUir,er Móstoles participa en 
¡and ^ competiciones, alcan-
V n buenos resultados. Una 
ste"

a Parte del pr< 
^te ÍSUevo año irá destinado a 
hay dlsciplina. 

« ¿ n
C U a t r o 

Cuatrocientos cincuenta nadadores practican esta especialidad en las 
instalaciones municipales de Móstoles 

É 

'UITier u a l o l e s participa en 
^ d o u a s competiciones, alcan-
buen buenos resultados. Una 
este n p a r t e del presupuesto de 
esi„ "Uevo año irá destinado a 

Para baloncesto 
-.cnen "~ entrenadores, que 
En b=ia s u c a r g ° a 2 0 0 jugadores. 
de ^ i f f l a n o hay un profesor 
tHentLUcacion física, que, lógica-
10o¿;' r e s u l ta escaso para los 
V a c a n t e s de este deporte. 
esta, e U e decir que hace un año 
doreV^la contaba con 18 juga
res u t o ° l hay seis entrenado-
feg¡0n

:uatro nacionales y dos 
r es e ? es> m a s cuatro monito-
de »ci n umero de practicantes es 
c0 g?"- m as 88 de los clubes. Cin-
los Q. l o s campos de fútbol con 

We cuenta Móstoles, ya que 

123 chavales. En gimnasia de 
mantenimiento, 164 personas. 
En actividades menores, parale
las a cualquier actividad deporti
va para alumnos entre cinco y 
diez años, hay 80. En natación, 
450 alumnos. En tenis, dos entre
nadores nacionales para 150 
alumnos: 35 personas en tercera 
edad, las mismas que en voleibol 
y, por último, 15 practicantes en 
waterpolo. 

ILUMINACIÓN 
DE LAS PISTAS 

En cuanto a instalaciones 
deportivas, hay que decir que, 
según el director técnico, son 
insuficientes. «Contamos con un 
pabellón cubierto, una piscina 
cubierta, dos pistas polideporti
vas, una pista de atletismo, ocho 
de tenis, gimnasio, piscina de 
verano y cinco campos de fútbol. 
Dentro de nuestro presupuesto 

Diputación 
tros.» 

de Madrid y noso-

El Patronato Deportivo lleva 
tan sólo dos años en funciona
miento. Amiano nos comentaba: 
«Cuando llegamos al Soto, esto 
era un desastre, y tengo que 
decir que desde junio del año 80 
empezamos a construir las insta
laciones de verano. En cuanto a 
la actividad deportiva se contra
taron profesores de educación fí
sica, así como la compra de los 
diversos aparatos para la prácti
ca del deporte. En el año 81-82 se 
elevó mucho el índice de partici
pación, así como el nivel deporti
vo. El Soto está perfectamente 
adecuado a todas las actividades 
deportivas con las que conta
mos.» Le comentamos a Ignacio 
Amiano las dificultades que el 
ciudadano de a pie tiene para 
desplazarse al Soto. «Sí, existen 

Las escuelas del Patronato 
Deportivo Municipal 

tienen un promedio de 
15.000 practicantes cada 

mes, entre colegios y 
clubes 

algunas dificultades, ya que el 
autobús pasa cada veinte minu
tos; en este sentido hay una 
carencia de facilidad para llegar 
aquí, pero la concejalía de Trans
portes está en el tema y pretende 
resolver cuanto antes.» 

NO HAY RELACIÓN 
CON LOS CLUBES 

En cuanto a las relaciones 
entre el Soto y los clubs priva
dos, Amiano nos dice: «No existe 
ningún tipo de relación entre los 
clubs y nosotros; tan sólo un club 
de pesca y uno de ajedrez se inte
graron en su día en el Patrona
to.» 

En cuanto al presupuesto, a 
los 150 millones de este año hay 
que sumarle otros 31 que son 
destinados a inversiones. Para 
Amiano este presupuesto sólo es 
de 125 millones, «porque a los 
181 hay que quitarle el déficit 
que tuvimos por carencia de sub
venciones y los 31 de inversio
nes, así que tenemos un presu
puesto real de 125 millones». A la 
pregunta sobre quién controla 
este presupuesto, Amiano res
pondió: «El primero que lo con
trola es el interventor del Ayun
tamiento, después el Consejo de 
Gerencia y la Junta rectora, así 
como nuestro departamento de 
administración. Cualquier gasto 
debe ser aprobado por el Consejo 
de Gerencia o la Junta rectora 
en función de la cuantía y conte
nido de dicho gasto.» Sobre el 
destino del gran volumen de 
dinero que mueve el Patronato, 
Amiano nos dijo: «Los ingresos 
del verano van al Patronato, 
quien los ingresa en una cuenta 
mancomunada que lleva el 
interventor, el alcalde y el con
cejal delegado. De esta cuenta se 
paga a proveedores, personal, 
etc. El resto del año, la subven
ción viene a través del Ayunta
miento.» 

Antonio MERINO 

FÚTBOL 
Más de la mitad 

de los jugadores han 
ascendido del juvenil 

SE 
PRESENTO 

UN 
ALCORCON 

SUB-20 
El pasado sábado, día 31, 

se presentó en el campo 
municipal de Santo Domin
go la A. D. Alcorcen. Varios 
centenares de aficionados 
esperaron en las gradas a 

3ue Francisco de la Cruz y 
esús Güemes, presidente y 

entrenador, respectivamen
te, dirigieran unas palabras 
a los jugadores en la caseta 
para conocer directamente 
sobre el terreno de juego las 
novedades que su Directiva 
les ofrecerá en la campaña 
82-83. 

Alineados en el centro 
del terreno y anunciados 

f»or los altavoces del campo, 
ueron saludando uno a 

uno los jugadores. Conti
núan de la temporada ante
rior: Jiménez, Benito, 
Mariano, Sainz, GordiUo, 
López, Juan Carlos, Diego, 
Javi, Mansilla y Gómez I. 
Son altas procedentes del 

Svenil: Andrés, Tarantini, 
erraiz, Nico, Luismi, Gó

mez II, Martino, Alberto y 
San Juan. Son altas proce
dentes de otros clubs: 
Miguel Ángel, Francisco 
Javier y José María, del 
Calasancio, y José L. San
cho, del Soria. Han causado 
baja en la plantilla: Emilio y 
Santiago, al Guadalajara; 
Pariente, al Rayo Valleca-
no. A lo largo de la tempo
rada se habían producido 
las de Pulido, Casanova, 
Espinosa, Osorio, Rodri y 
Javi. Madriñán se encuen
tra realizando la pretempo-
rada con el Rayo Vallecano. 

Veinte años es, aproxi
madamente, la media de 
edad de la actual plantilla. 
De los veinticinco jugado
res que la componen, trece 
han ascendido del juvenil, 
nueve de casa y cuatro 
forasteros. Seis más lo 
hicieron la temporada ante
rior, por lo que toda su 
experiencia en la Tercera 
División es de una tempo
rada. Solamente Jiménez, 
Gordillo, Sainz, Mariano y 
Benito son jugadores curti
dos en Segunda y Tercera 
División. Y los tres últimos 
no sobrepasan los veinticin
co años. Güemes tendrá un 
equipo netamente juvenil. 

En Alcorcón se confía 
mucho en la cantera y espe
cialmente en sus juveniles, 
pero no se debe olvidar que 
se van a enfrentar a juga
dores, muy jóvenes aun, 
que en su etapa de juveniles 
han llegado al máximo y 
muchos de ellos tienen tan
ta experiencia en Segunda 
B y Tercera como algunos 
de sus compañeros vetera
nos. 

E. GORRO 


